

Rectifica el señor Martín Sánchez y es rechazado el voto particular y aprobó el dictamen de la mayoría de la comisión.

Se aprueban los dictámenes relativos a los dos lugares de las Palmas, por donde aparecen elegidos Pérez del Toro y Perote.

El señor Acebo apoya un voto particular relativo al acta de Villajoyosa, contestándole un individuo de la comisión.

El señor Torres apoya su acta y presenta a la Cámara documentos que demuestran la legalidad de su elección.

Rectifica el señor Acebo insistiendo en sus anteriores manifestaciones y, en votación ordinaria, es desechado el voto particular y aprobado el dictamen de la mayoría de la comisión.

El señor Silló apoya un voto particular al dictamen sobre el acta de Vera.

Contestando a manifestaciones del señor Silló, declara el ministro de la Gobernación poder asegurar que las últimas elecciones constituyeron un progreso sobre las efectuadas por el partido conservador.

Para demostrarlo, afirma que con ocasión de ellas tan solo se suspendieron dos Ayuntamientos y que el partido conservador nombró más delegados que el liberal con motivo de las elecciones.

Pregunta el señor Silló si el gobierno aprueba y apoya los abusos cometidos por las autoridades nombrando delegados.

El señor García Prieto le contesta que, si los abusos son verdaderos abusos, no puede el gobierno ni apoyarlos ni siquiera consentirlos, pero que si son tal como dice el señor Silló, no puede tampoco en aprobarlos, porque los nombramientos de delegados fueron legales.

El señor Silveira apoya la elección; se rechaza el voto particular y se aprueba el dictamen de la Comisión.

Se aprobados después los dictámenes relativos a las actas de Vich y Carballo.

Se suspende la reunión breve momentánea para que la comisión de actas pueda redactar varios dictámenes.

Reanudada poco después, se da cuenta de los dictámenes redactados y se levanta la sesión.

Miscelánea extranjera

Según el Eco de París, no se cree que la demostración naval que se prepara contra Turquia pueda hacerse oficialmente antes de ocho días, pues las negociaciones diplomáticas relativas a este importante asunto internacional son bastante largas.

Esperase, antes de ultimar detalles, a conocer las proposiciones que hagan Rusia y Austria, potencias más interesadas que ninguna, respecto a la demostración naval.

El Gaulois desea fijar en forma precisa el estado de opinión creado en Alemania por las últimas negociaciones internacionales que ha encargado a un redactor celebrar varias conferencias con directores de periódicos de Berlín.

Casi todos los interrogados están conformes en considerar favorablemente una aproximación entre las dos naciones.

El gobierno francés distribuirá en breve un libro azul sobre los incidentes que han provocado las negociaciones relativas a Marruecos.

Denys Cochin, en vista de ello, ha aplazado su interposición sobre política exterior hasta que tenga en su poder esos documentos.

El marqués de Lansdowne, en un discurso que ha pronunciado en Londres, hizo elogios del pueblo japonés y declaró que el gobierno del Japón tenía el propósito de elevar a embajada su legación en Londres.

Se ocupó de país de la alianza anglo-japonesa diciendo que tenía por objeto el mantenimiento de la paz en el Oriente y que el Japón no lo quiere el Japón e Inglaterra.

Ante el peligro de un mantenimiento de la integridad de China y la paz de la alianza abierta en aquel imperio, y salvado que esta alianza tenía por base la defensa contra un ataque no provocado, por tanto, de todo carácter de provocación.

Terminó afirmando que ni la alianza anglo-japonesa, ni la inteligencia franco-inglesa implicaban deseos de arrojarse los derechos de ninguna otra nación.

Anunciase que el emperador de Alemania realizará en Febrero o Marzo un viaje que durará seis semanas, yendo a Italia y Constantinopla.

En este viaje que lo verificará por mar, se escoltará el crucero York y el aviso Stejmer.

En Francfort chocó un expreso de viaje con otro mercancías, resultando del accidente varios heridos graves.

El gobernador colonial de Terranova ha manifestado contra la conducta de los buques pegueros norteamericanos.

El desfile de los diplomáticos resultó brillantísimo.

A las 7 y media de la tarde se celebró el banquete íntimo con que don Alfonso obsequió a los emperadores.

A acto asistieron, además de Guillermo y la emperatriz, el príncipe heredero y las princesas, sosteniendo todos ellos afectuosos coloquios.

Terminado el banquete, retiráronse a sus respectivas habitaciones los soberanos y poco después salieron del Palacio don Alfonso y el emperador Guillermo, dirigiéndose al teatro de la Opera, en donde se celebraba la función de gala en honor de don Alfonso.

El coliseo presentaba un aspecto magnífico, viéndose todas las localidades ocupadas por elegantísimas damas y altas personalidades de la capital de Alemania.

Los dos soberanos ocuparon el palco imperial, compuesto de tres hermosos salones y un primer vestíbulo en el que se había instalado un variadísimo programa de buffet.

Al presentarse don Alfonso en el palco la orquesta entonó la marcha real y el himno alemán, prorrumpiendo el público en hurras y aplausos de entusiasmo.

Repusóse la ópera Coppelia, con un decorado y vestuario verdaderamente suntuosos.

La interpretación fue esmeradísima y mereció los aplausos de los soberanos.

Terminada la representación abandonó el palco los soberanos entre hurras y atronados aplausos y a los pocos minutos se dio la marcha Real e himno alemán.

En el taquero de la noche se celebró un gentío numeroso vitoreó y aplaudió a don Alfonso.

Al llegar a Palacio, don Alfonso se dio un baño y se retiró a descansar.

En Madrid-burgo fueron ayer de tendos tres individuos de nacionalidad española.

La prensa de Berlín se ocupa extensamente de la visita de don Alfonso a Alemania, tratando de resaltar el recibimiento desahogado y afectuoso que le ha dispensado el pueblo de Berlín.

El desfile de los diplomáticos resultó brillantísimo.

A las 7 y media de la tarde se celebró el banquete íntimo con que don Alfonso obsequió a los emperadores.

A acto asistieron, además de Guillermo y la emperatriz, el príncipe heredero y las princesas, sosteniendo todos ellos afectuosos coloquios.

Terminado el banquete, retiráronse a sus respectivas habitaciones los soberanos y poco después salieron del Palacio don Alfonso y el emperador Guillermo, dirigiéndose al teatro de la Opera, en donde se celebraba la función de gala en honor de don Alfonso.

El coliseo presentaba un aspecto magnífico, viéndose todas las localidades ocupadas por elegantísimas damas y altas personalidades de la capital de Alemania.

Los dos soberanos ocuparon el palco imperial, compuesto de tres hermosos salones y un primer vestíbulo en el que se había instalado un variadísimo programa de buffet.

Al presentarse don Alfonso en el palco la orquesta entonó la marcha real y el himno alemán, prorrumpiendo el público en hurras y aplausos de entusiasmo.

Repusóse la ópera Coppelia, con un decorado y vestuario verdaderamente suntuosos.

La interpretación fue esmeradísima y mereció los aplausos de los soberanos.

Terminada la representación abandonó el palco los soberanos entre hurras y atronados aplausos y a los pocos minutos se dio la marcha Real e himno alemán.

En el taquero de la noche se celebró un gentío numeroso vitoreó y aplaudió a don Alfonso.

Al llegar a Palacio, don Alfonso se dio un baño y se retiró a descansar.

En Madrid-burgo fueron ayer de tendos tres individuos de nacionalidad española.

La prensa de Berlín se ocupa extensamente de la visita de don Alfonso a Alemania, tratando de resaltar el recibimiento desahogado y afectuoso que le ha dispensado el pueblo de Berlín.

El ministro de Hacienda, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Ultramar, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Fomento, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Ultramar, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Fomento, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Ultramar, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Fomento, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Ultramar, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Fomento, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Ultramar, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Fomento, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Ultramar, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Fomento, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

El ministro de Ultramar, Sr. Silló, se reunió con los ministros de Ultramar y de Fomento para discutir el presupuesto de 1905.

Negó terminantemente los rumores que circulan en la tarde de la referida que había presentado a Montero Ríos la dimisión de su cargo.

Me ha disgustado, así, el acuerdo de la comisión, pero del asunto, aunque me intereso por él, no hago cuestión de Gabinete.

Hablado de este mismo asunto, se decía ayer que a pesar de ello el acta de Laredo será declarada leve al discurrir un poco después salieron de Carrillo grave ha sido para complacer a los mauristas.

En la Universidad A las cinco de la tarde se reunió en la Universidad el Consejo Universitario de disciplina de la misma para tomar declaración al estudiante Carrillo y dictar el fallo correspondiente.

Carrillo declaró que no había tenido participación en los recientes disturbios escolares.

El consejo dictó fallo, que se hizo público a las once de la noche, condenando a los estudiantes Herrera y Villanueva a pérdida de curso y a Carrillo inhabilitándole durante un año para estudiar en ninguna Universidad de España.

Un crimen Un individuo llamado Manuel Sierra, se propo a anoche en una casa de la calle de Jardines a su mujer con un amante.

El marido furioso sacó un cuchillo y dio varios golpes en el cuello a las culpables.

La mujer quedó en estado agónico y el amante solo sufrió heridas de poca gravedad.

El agresor fué detenido y conducido al Juzgado de guardia.

En el expreso de ayer tarde marcharon a Barcelona, los voluntarios catalanes, que desfilados por distinguidas personalidades.

Los veteranos supervivientes de la guerra de África, marchan orgullosos y satisfechísimos de las atenciones que han sido objeto durante su permanencia en la corte.

Accidente En la casa número 7, de la calle del Carnero, hundiose ayer mañana un tabique junto a un taller en el que trabajaban varios obreros.

Los cascotes de pared cayeron dentro de una caldera que contenía un líquido en ebullición saltando éste fuera del recipiente.

Tres obreros que estaban próximos fueron alcanzados por el líquido sufriendo quemaduras de consideración en diferentes partes del cuerpo.

Estrenos En el teatro de la Comedia se verificó anoche el estreno del drama en cinco actos de don B-nito Pérez Galdós, titulado Amor y Gloria.

El primer acto resultó algo frío y no entusiasmo al auditorio, pero sin embargo llamó a escena al autor no presentándose este.

El segundo acto gustó más por entrar en el asunto en acción.

Se trata de la mujer de la regeneración moral de la que por medio de sus propias culpas pasadas.

Al final se presentó Galdós a escena, siendo muy aplaudido.

El tercer acto el Pino y Borrás estuvieron admirables en varios puntos.

En el cuarto acto llega la acción al clímax del desarrollo en él el autor el cuto a la voluntad.

Este acto es el más fuerte e interesante del drama, pues en él aparece el drama en todo su apogeo.

El quinto acto resultó algo frío y no entusiasmo al auditorio, pero sin embargo llamó a escena al autor no presentándose este.

Unos sostienen que en la forma es una obra hermosa, pero sin la intensidad que requiere el drama.

El sexto acto el Pino y Borrás estuvieron admirables en varios puntos.

En el séptimo acto llega la acción al clímax del desarrollo en él el autor el cuto a la voluntad.

Este acto es el más fuerte e interesante del drama, pues en él aparece el drama en todo su apogeo.

LARRINAGA Y ZUBIAURRE Calefacciones

Los propietarios y arquitectos que consulten con la casa Larrinaga y Zubiaurre encontrarán seguramente gran economía por ser esta casa la que mejores instalaciones hace y más garantías y referencias presenta.

Proyectos y presupuestos gratis sobre demanda. Oficinas, talleres y exposición permanente: Bilbao, Heros, A. C.

Sección financiera. VIDA DE G. CARRASCO

Table with financial data including FONDOS PUBLICOS, CAMBIOS, and BOLSA DE BILBAO.

BOLSA DE BILBAO

Table with stock market data including various companies and their prices.

Terelopelos de Adornos de Gabriel Vidaurre

Text describing jewelry and accessories by Gabriel Vidaurre.

LECCIONES de Federico Vidaurre

Text describing lessons or courses by Federico Vidaurre.

ENFERMEDADES NERVIOSAS

Text describing treatments for nervous diseases.

FEDERICO VIDAURRE

Text describing Federico Vidaurre's work and location.

JOSE ARISTIZABAL

Text describing Jose Aristizabal's work and location.

A la villa de Bayona

Text describing services or products related to Bayona.

MONSIEUR TRACHESEL

Text describing Monsieur Trachessel's work and location.

El Problema Vascongado

Text discussing the Basque problem and related issues.